

# LEMBAR PENGESAHAN

## JUDUL

### PUSAT KERAJINAN TASIKMALAYA

*Pemanfaatan Potensi Gunung, Sungai dan Sawah dalam Kesatuan Karya Rancangan  
Pusat Kerajinan*



Laporan ini telah diperiksa dan disahkan oleh :

**Mengetahui Ketua Jurusan**

**Ir. H. Revianto Budi Santosa, M.Arch**

**Dosen Pembimbing**

**Ir. H. Fajriyanto, MTP**

# Persembahan

*Kupersembahkan karya kecilku ini untuk:*

*Bapak dan Mama yang telah memberiku baik spiritual maupun material dan selalu mendorongku untuk tetap bisa menjadi yang terbaik,  
Adik-adikku Fajar Rosliatika dan Rahman Megatika yang selalu memberikan semangat dan membuatku semakin dewasa.  
Chayanku dan Cintaku Mas Dedy Rinaldy, ST yang selama ini selalu menemaniku dalam suka maupun duka, "u are my sweet heart".  
Sobat-sobat kentalku Nila, Anie, D'Jun yang selalu menjaga kekompakkan persahabatan kita selama 4 tahun ini, "my best friend is the one that brings out the best in me. U are my best friend forever".  
Lilis dan Yantie yang selalu meluangkan waktu untuk mendengarkan curhat dan membantuku dalam mengerjakan tugas akhir ini, thanks ya .....  
Tidak lupa juga untuk semua teman-teman yang telah membantu dalam mengerjakan tugas akhir ini, yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu terima kasih banyak,*

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat, taufik dan hidayahnya, penyusun dapat menyelesaikan penulisan tugas akhir ini dengan sebaik-baiknya. Pada kesempatan ini penyusun mengambil judul “ Pusat Kerajinan Tasikmalaya” dengan pemanfaatan potensi gunung, sungai dan sawah dalam kesatuan karya rancangan pusat kerajinan.

Tugas akhir ini bertujuan merancang pusat kerajinan tradisional Tasikmalaya yang didukung oleh potensi alam di sekelilingnya, seperti gunung, sungai dan sawah sehingga dapat menghasilkan sebuah kesatuan karya rancangan pusat kerajinan.

Selama proses tugas akhir ini, penyusun telah banyak mendapatkan bantuan, bimbingan serta pengarahan dari berbagai pihak, untuk itu pada kesempatan ini penyusun ingin menyampaikan ras terima kasih kepada :

1. Bapak Ir. H. Widodo, MSCE, Ph.D selaku Dekan FTSP UII.
2. Bapak Ir. H. Revianto B. Santosa, M.Arch selaku Ketua Jurusan Arsitektur FTSP UII.
3. Bapak Ir. H. Fajriyanto, MTP selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan arahan petunjuk yang sangat membantu dalam proses tugas akhir ini sampai selesai.
4. Bapak Ir. H. Hanif Budiman, MSA selaku koordinator tugas akhir.
5. Kepala Kantor Kecamatan Manggungjaya dan staff yang telah membantu dalam penyediaan dokumen-dokumen yang dibutuhkan.
6. Bapak dan mama tercinta dan kedua adikku Fajar Rosliatika dan Rahman Megatika di Ciamis yang selalu memberikan doa, dukungan dan semangat.